

INICIO

ULTIMAS NOTICIAS AUDIO & PROGRAMAS OPINIÓN MULTIMEDIA COMISAS EMISORAS CLIMA

Es posible que el rendimiento de tu PC sea bajo

Haz clic en el siguiente botón "Sí" para arreglar ahora los errores de Windows

sysweak.com

Ads by PassWidget

Ad Options

tigoMusic | **ESTEREO PICNIC** 3.5 Y 3 DE ABRIL 2014

Disfruta la mejor música y vívelo junto a tus bandas favoritas.

[> Haz clic aquí](#)

MS MiSelección

Vívela con Caracol Radio

El Fenómeno del Fútbol

Señal en Vivo

CARACOL RADIO

Ingresar | Registro gratuito |

Colombia , abril 2 de 2014 Actualizado hace 5 minutos

Temas actuales: Bancos BID Educación Combustibles Venezuela Café Ecuador Barack Obama Cristina Fernández de Kirchner TLC

ECONOMIA

CCI destacó proyecto de Ley para la construcción

La seccional antioqueña del gremio pide mayor en interventorías para la edificación privada.

CARACOL | ABRIL 2 DE 2014

Temas relacionados: Latinoamérica Antioquia

La Cámara Colombiana de Infraestructura, seccional Antioquia, destacó el proyecto de ley radicado por el Ministerio de Vivienda para darle seguridad y calidad al sector de la construcción, con el fin de evitar tragedias como la ocurrida en el edificio Space.

El director de la seccional del gremio, José Fernando Villegas Hortal, reconoció que el país carece de una cultura en el mercado de seguros, pero aconsejo que se insista en buscar metodologías que permitan adaptarlos a las dinámicas del mercado colombiano.

"Colombia siempre ha sido un país sin cultura del seguro, de manera que bienvenida la costumbre del seguro; creo que se buscarán los modelos y el producto correcto para la economía colombiana; eso nos deja muy tranquilos", consideró José Villegas, director seccional.

También recomendó que se apliquen medidas más rigurosas a vigente en materia de interventoría para las obras públicas, sea aplicada, con algunas condiciones específicas, para las obras y proyectos de los particulares.

"El uso de la interventoría en las obras públicas le da mucha tranquilidad a las empresas contratantes que se traduce en tranquilidad para la comunidad, sería introducir las interventorías en la edificación privada", explicó el director seccional.

La Cámara Colombiana de la Infraestructura en Antioquia pidió que este tipo de reglamentaciones sean sin excepciones con el fin de evitar desigualdad en el negocio.

Facebook

Comentarios



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Publicidad

Lo que pasó en

Sábado nuestro

Escúchelo aquí >>

CON **Steven Arce**

Lo que hay que Oír Lo más Oído Lo más Leído

- La Luciérnaga Miércoles 2 Abril de 6:00 pm a 7:00 pm **1**
- Alejandro Gaviria de La Luciérnaga habla de empresas sancionadas **2**
- Escuche a Diana Uribe de La Luciérnaga con sus efemérides **3**
- José Obdulio de La Luciérnaga habla de Transcriber **4**
- Alianza Verde envía carta de ternados a Santos **5**

DESCARGA NORMAL

DESCARGA PREMIUM

Ad Options

Ads by PassWidget

Ad Options

Ver listado

Paute Fácil

Enlaces patrocinados



No Hay Que Ser Millionario

Invierta en el Hotel del 1er.rascacielos de Bogotá

www.bdbacata.com